

BAB V

PENUTUP

V.1 Kesimpulan

Dari hasil penelitian “Pengaruh Pemahaman Literasi Digital Melalui Media Soisal Terhadap Kemampuan Mahasiswa Mengenali Cyber Crime Pinjaman Online (Survey pada Mahasiswa Universitas Nasional Jurusan Ilmu Komunikasi Angkatan 2019) ditemukan kesimpulan yaitu:

Variabel X Pemahaman Literasi Digital memiliki pengaruh terhadap variabel Y Kemampuan Mahasiswa Mengenali *Cyber Crime* Pinjaman Online. Hasil tersebut diketahui berdasarkan perhitungan yang diolah data menggunakan SPSS dengan hasil sebagai berikut:

1. Pernyataan dalam yang terdapat dalam penelitian ini terdiri dari 29 item yang diujikan pada uji validitas dan reliabilitas, dari total item pernyataan dinyatakan valid dan reliabel, ditunjukkan dengan hasil r hitung $>$ r tabel, dimana hasil r hitung lebih besar dari nilai Cronbach's Alpha 0.6.
2. Uji regresi linier sederhana diperoleh persamaan yaitu $Y = 17.744 + 0.585 X$. Nilai contant (a) diperoleh angka sebesar 17.744. Artinya, bahwa konstanta sebesar 17.744 berarti bahwa nilai konsisten variabel pinjaman online 17.744. Koefisien regresi X sebesar 0.585 menyatakan bahwa setiap penambahan 1% nilai literasi digital , maka nilai pinjaman online bertambah sebesar 0.585.

Nilai signifikansi sebesar $0.000 < 0.05$ sehingga dapat disimpulkan bahwa variabel literasi digital berpengaruh terhadap variabel pinjaman online. Hasil uji coefficients diperoleh nilai t hitung sebesar $4.996 > t$ tabel 1.993, sehingga dapat disimpulkan bahwa variabel Literasi digital berpengaruh terhadap variabel pinjaman online secara signifikan.

Hasil uji coefficients untuk uji T diperoleh nilai t hitung sebesar $4.996 > t$ tabel 1.993, maka H_a ditolak H_0 diterima dengan begitu mengartikan pengaruh pemahaman literasi digital tidak berpengaruh besar terhadap kemampuan mahasiswa mengenali *cyber crime* pinjaman online.

3. Hasil uji koefisien determinasi (R^2) sebesar 0.236 yang berarti bahwa pengaruh variabel bebas (X) terhadap variabel terikat (Y) adalah sebesar 23.6%, sedangkan sisanya yaitu 76.4% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain diluar variabel X.

Oleh dari itu maka hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa pengaruh variabel X terhadap variabel y menunjukkan bahwa pemahaman literasi digital mahasiswa terhadap kemampuan mengenali *cyber crime* pinjaman online memiliki berkaitan yang memberikan pengaruh kepada mahasiswa dalam memahami literasi digital memberikan efek untuk dapat mengenali *cyber crime* pinjaman online sebagai kemampuan mahasiswa menangkal kejahatan pada media digital.

V.2 Saran

Penelitian ini dilakukan berdasarkan survey yang dilakukan terhadap pemahaman literasi digital terhadap kemampuan mahasiswa mengenali cyber crime

pinjaman online dengan pendekatan penelitian yang terstruktur dan sistematis serta terencana baik dengan menggunakan metode kuantitatif. Adapun saran yang dapat penulis berikan dalam penelitian ini adalah:

1. Diharapkan kepada seluruh mahasiswa khususnya jurusan ilmu komunikasi lebih memahami tentang literasi digital terkait dengan kemampuan mengenali cyber crime pinjaman online agar terhindar dari sanksi yang timbul akibat pinjaman online.
2. Apabila terlibat dengan pinjaman online segera dicari solusi untuk menyelesaikan pinjaman tersebut.

